
                         

 

 

 

 

 

ATA DA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE PROTEÇÃO E DEFESA DOS 

ANIMAIS DE INDAIATUBA / SP – REALIZADA NO DIA UM DE ABRIL DE DOIS MIL E DEZENOVE,  

 

No dia um do mês de abril do ano de dois mil e dezenove, realizou-se na sala de reuniões do SAAE 

Indaiatuba, a partir das quatorze horas, a quarta reunião ordinária do COMPDA Conselho Municipal de 

Proteção e Defesa dos Animais, conforme calendário de reuniões para atender as seguintes pautas.  01 

– Abertura e verificação de quórum:  Após a verificação do quórum, o Sr Luiz Medeiros, Conselheiro 

Titular e Presidente do Conselho Municipal de Proteção e Defesa dos Animais, iniciou a reunião 

agradecendo a presença de todos, especialmente dos visitantes presentes a convidou a Conselheira 

Titular e Vice Presidente do Conselho Municipal de Proteção e Defesa dos Animais, Ligia Perez, para 

lavrar a presente ata. 02- Leitura e aprovação da Ata da reunião anterior: Foi apresentada pelo  

Presidente , Sr Luiz Medeiros a leitura da Ata e sua aprovação .03– Ofícios para CRA, Upar , Anjos de 

Patas e Aprai  Foi feito agendamento para  visita e  será realizada  na Aprai, CCZ e CRA no dia 10 de abril 

de 2019 onde ficou a conselheira Ligia para fazer o relatório da visista na Aprai, a conselheira Andreia 

para fazer o relatório do CCZ e a Conselheira Elaine para fazer o relatório do CRA, e apresentar na 

próxima reunião.. 04 – Comissões:  O Sr Luiz Medeiros falou da importância das Comissões e sugeriu 

quatro comissões: Comissão Técnica, Comissão de Éica, Comissão de Finanças e Comissão Educacional. 

05 - Calendário de reuniões de 2019: Ficou decidido pelos conselheiros que a reunião permanecerá no 

mesmo dia e horário ate nova votação que se dará quando mudarmos para nossa sede.  06- Reunião 

com a Secretaria da Fazenda:  Foi solicitado uma reunião e estamos aguardando o retorno do 

agendamento..  07- Reunião com a Secretaria Semurb:   O Presidente Sr Luiz Medeiros  solicitou essa 

reunião e fará os informes    08 – Crachás:   Feito Ofício para a confecção dos crachás.09- Extra-pauta:  

Foi solicitado um parecer jurídico para a utilização do carro do Compda e para a próxima reunião 

também ficou de trazer as informações sobre  os bens adquiridos pelo Compda. Foi solicitado a inclusão 

de um conselheiro e um suplente representantes dos CCZ.    

                 Mais nada a ser tratado, o Sr Luiz Medeiros deu por encerrada a reunião. 

 



 

 

Indaiatuba, 01 de abril de 2019. 

 

 

 

 

________________________             _______________________ 

  Luiz Medeiros                                                 Ligia Perez 

Presidente do COMPDA                                Vice Presidente  

 


